



Breve Biografía

Miguel Cortés Sánchez, Catedrático de Prehistoria. Cursó estudios en las universidades de Málaga, Córdoba y Tubinga (Alemania). Ha impartido docencia en las universidades de Córdoba, Málaga y Sevilla. Su investigación se centra en:

- a) Paleolítico Medio y Superior. Comportamiento tecnológico. Economía. Recursos marinos.
- b) Paleoecología y poblamiento humano del Pleistoceno superior y Holoceno en el sur de Iberia. Principales yacimientos estudiados: Bajondillo, El Pirulejo, Nerja o Carigüela.
- c) Simbolismo complejo humano. Principales yacimientos estudiados: La Pileta, Las Ventanas, Veredas, Malalmuerzo y El Pirulejo (España); Gorham´s cave y Martin´s cave (Gibraltar) y Vale Boi (Portugal).

Dirige el Grupo de Investigación PAI HUM 1089. También ha dirigido diversos proyectos I+D+i a nivel nacional, autonómico e internacional. Entre los más recientes: a) Encrucijada. Cueva de La Pileta, un atractor simbólico pluricultural ([PID2023-151553NB-I00](#)); Contextualización cronocultural y arqueométrica del primer arte rupestre en el sur de la península ibérica ([US-1264079](#)); El Tránsito Paleolítico Medio-Superior en el sur de Iberia (50-16 Ka Bp): Marco Cronológico y Ambiental y Procesos de Cambios Tecnológicos, Económicos y Simbólicos ([HAR2016-77789-P](#) y [HAR2013-44269-P](#)). Otros proyectos. Investigador. Finisterra. Population trajectories and cultural dynamics of late Neanderthals in Far Western Eurasia. ERC/CoG-101045506).

Es autor y coautor de varios centenares de publicaciones. Evaluador externo de agencias nacionales e internacionales. Vocal de la Comisión de Arqueología de la Junta de Andalucía. Miembro de la Comisión 8 “Upper Palaeolithic of Eurasia” de la UISPP e Investigador asociado de ICArEHB (Portugal).

Premios: I Premio Universidad de Sevilla a Trabajos de Investigación de Especial Relevancia.